

PITHIVIERS ■ La maison de santé a été inaugurée, samedi, par notamment, nombre d'élus apparus divisés

Des sourires de façade sous le soleil ?

La maison de santé, entrée en fonction en mars dernier, avec une vingtaine de professionnels, a été inaugurée ce week-end, rue du Capitaine-Giry.

David Creff

C'est sous un franc cagnard qu'a été inaugurée, samedi après-midi, la maison de santé pluridisciplinaire (MSP) de Pithiviers, rue du Capitaine-Giry. Mais dans une bonne ambiance toute relative.

Car, derrière les sourires de façade des élus et représentants de l'État, se pressant tour à tour au pupitre à l'heure des discours – qui ont bien duré 45 minutes –, certaines dissensions ont semblé se faire jour, à l'ombre du bâtiment entré en service le 4 mars dernier. Il accueille, désormais, une vingtaine de professionnels de santé, dont quatre médecins généralistes.

« Esprits chagrins »

« La première pierre a été posée en juin 2018 », devait d'abord rappeler la présidente du Pays Beauce



ICI AU MICRO. Jean-Claude Bouvard, le président de la communauté de communes du Pithiverais. PHOTO DAVID CREFF

Gâtinais en Pithiverais. Monique Bévière a aussi souligné qu'on parlait alors « de délais très serrés, pour certains, intenable. Et bien, n'en déplaise aux esprits chagrins, les délais ont été tenus ».

Gageons que les « esprits chagrins » se seront recon-

nus dans l'assemblée, bien composée d'une centaine de personnes, venues célébrer « le très bel équipement », à 3,2 millions euros, censé apporter un début de solution « à la désertification médicale frappant le Pithiverais ». C'est en substance ce qu'ont rappelé

François Bonneau, le président de Région (*qui a aussi dénoncé le modèle médical français et le numerus clausus régional*), la députée LR Marianne Dubois ou encore la sous-préfète Nadine Monteil, pour ne citer qu'eux.

On a aussi pu s'étonner, samedi, que le maire de

Pithiviers n'ait pas pris la parole. Philippe Nolland y a-t-il seulement été invité ? Pas sûr. Aussi est-il apparu un peu isolé, face à sa première adjointe Monique Bévière, encore elle, et à l'élue Maxime Buizard-Blondeau, déjà partis en campagne pour les municipales de 2020, contre lui.

Après qu'un médecin généraliste de la MSP a pointé, au sujet du bâtiment flambant neuf, quelques négligences d'ordre architectural, c'est Marc Gaudet, le président du Département, qui s'est alors employé au micro. Mais d'abord pour légitimer le fait que la collectivité qu'il dirige n'a pas mis un kopeck dans l'édification de la maison de santé. En gros, « les règles trop complexes de son financement ont fait qu'on n'a pas participé ».

Reste que la maison de santé est déjà « en surrégime », observe ce généraliste. Donc, « si de nouveaux internes ou médecins veulent nous rejoindre, nous les accueillerons à bras ouverts », promet-il. ■

■ BESOIN D'ELLE ?

Pratique. La maison de santé au 38, rue du Capitaine-Giry (Pithiviers), est ouverte du lundi au vendredi, de 8 à 20 heures, et le samedi, de 8 à 12 heures. Tél. 02.38.30.87.97.